



Real Madrid vs Alavés: sigue el partido por la jornada 8 de LALIGA

Paro de transportistas EN VIVO: últimas noticias de la medida debido a extorsiones

MÉXICO / Noticias

Estudiantes queman a un compañero de clase por ser indígena

Dos compañeros de Juan Zamorano colocaron alcohol en su asiento escolar. Cuando el chico sintió el pantalón mojado, se puso de pie y uno de ellos aprovechó para prenderle fuego, dejándole quemaduras de segundo y tercer grado. Ocurrió en México

- > [Hallan con vida a Angélica Giovanna, la niña de 12 años que fue captada a través de Free Fire en México](#)
- > [De El Señor de los Cielos a La Barbie: así son las lujosas mansiones incautadas a los capos del narcotráfico en México](#)



Conforme a los criterios de The Trust Project



Juan Zamorano, de 14 años, sale del hospital acompañado de su madre en la ciudad de Querétaro, México. (EFE/ Sergio Adrián Ángeles).



Agencia AFP

13/07/2022 20H50

A Juan Zamorano, un estudiante otomí de 14 años, sus compañeros le prendieron fuego a inicios de junio por ser indígena, y la brutal agresión le recordó a [México](#) la discriminación que viven los pueblos originarios del país día a día.

El incidente, que atrapó la atención nacional, ocurrió el 6 de junio en una escuela secundaria del central estado de **Querétaro**.

MIRA: [Dictan 520 años de cárcel a hombre que secuestró](#)

y mató 13 jóvenes en México

Ese día, **dos compañeros de Juan colocaron alcohol en su asiento escolar**. Cuando el chico sintió el pantalón mojado, **se puso de pie y uno de ellos aprovechó para prenderle fuego, dejándole quemaduras de segundo y tercer grado**.

El ataque no fue fortuito: **Juan ya sufría burlas y acoso por su origen desde semanas atrás**, según los abogados de su familia, quienes presentaron denuncias contra los agresores y las autoridades de la escuela. El chico salió apenas el lunes pasado del hospital.

“Tanto su papá como su mamá son otomíes”, cuenta a la AFP Ernesto Franco, uno de los abogados de la familia Zamorano. **“Él habla esta lengua materna pero no desea platicarla mucho porque es causa de burla, de acoso, de ‘bullying’”**.

La familia ha denunciado a la prensa que **incluso la propia maestra del salón acosaba a Juan por su origen otomí**, un pueblo originario del que se estima hay unas 350.000 personas en **México**.

“Piensa ella que no somos de su clase, no somos de su raza”, denunció al diario El Universal el padre de Juan, quien **calificó también la agresión de “intento de asesinato”**.